

Was hat der 1. Mai, das Arbeiterfest, mit Kirche und Glauben zu tun?

Interview mit Msgr. Dr. Peter Rutz, Regionalvikar des Opus Dei in der Schweiz über das Arbeiterfest

02.05.2016

Was hat der 1. Mai, das Arbeiterfest, mit Kirche und Glauben zu tun?
Einen Interview mit Msgr. Dr Peter Rutz, Regionalvikar des Opus Dei in der Schweiz über das Arbeiterfest.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/was-hat-der-1-mai-das-arbeiterfest-mit-kirche-und-glauben-zutun/> (03.02.2026)